

Un Prêtre=Adorateur modèle,

OU

L'amour du Bien. Curé d'Ars pour la Ste-Eucharistie.

Tous nos Confrères savent que le Bienheureux Curé d'Ars fut l'un des premiers à donner son nom à l'*Agrégation du Très Saint Sacrement*, fondée par le Vénérable Pierre-Julien Eymard. Il avait la plus haute estime et pour l'Œuvre et pour son Fondateur. "*Le Père Eymard est un saint!* dit-il un jour. *Le monde traverse son Œuvre, il ne la connaît pas. Cette Œuvre procurera beaucoup de gloire à Dieu. L'adoration par les Prêtres! Oh! que c'est beau! Ah! pour les Prêtres!!!* il pleurait — *Oh! la belle Œuvre! Elle réussira. Tous les jours je prierai pour l'Œuvre!*"

Essayons d'esquisser à grands traits la dévotion du Bienheureux envers la Sainte Eucharistie. Nous y trouverons pour nous-mêmes un modèle et un encouragement.

Cette dévotion convient assurément à tous les fidèles, mais elle convient plus encore aux prêtres, en qui elle doit être plus profonde et plus vive. Le P. Giraud, de la Salette, s'adressant en effet à ceux qui sont revêtus du sacerdoce, leur disait: "Notre devoir est d'aimer Notre Seigneur au Saint Sacrement plus que tous les fidèles, plus que les âmes eucharistiques les plus grandes; parce que Jésus-Christ y est pour nous; nous sommes les gardiens, les serviteurs, les confidentiels de son état d'Hostie. D'autres le sont par attrait, par grâce, par devoir aussi; nous, nous le sommes par droit, par mission et d'office."

Le Curé d'Ars était pénétré de ces pensées, aussi son histoire a-t-il écrit de lui: *Rien ne peut donner une idée de la dévotion que M. Vianney avait à l'adorable Eucharistie.*

D'abord son amour pour le Très Saint Sacrement attirait le bienheureux Jean-Marie dans le Lieu-Saint et l'y retenait de longues heures. Avant le pèlerinage, le Curé d'Ars venait dans son église dès quatre heures du matin et n'en ressortait qu'à l'*Angelus* de midi. C'est là qu'il fallait aller le chercher, quand on avait besoin de lui. Il y revenait longuement le soir. De plus